PRESSEMITTEILUNG November 2018 Ideen für eine lebenswerte Zukunft

SALZBURG Ideen für eine lebenswerte Zukunft werden bei der Umsetzung unterstützt.

Am 14. September 2019 wird der Kongress "Bewusst Gemeinsam Leben – die Lebenswerte Gemeinde der Zukunft!" in der Salzburgarena stattfinden. Derzeit sucht die gemeinnützige Organisation "Freie Vereinigung Lebenswerte Gemeinde" nach innovativen Ideen, die unserer Gesellschaft und dem gemeinsamen Lebensraum zu Gute kommen. Initiator Georg Dygruber aus Eben im Pongau: "Wir arbeiten über die Ideenplattform Neurovation.net mit Reinhard Willfort. Ideen können den Tourismus, Projekte für Menschen in einer bestimmten Region, Bildung, Kultur, Landwirtschaft, Wirtschaft, Natur, Ressourcen, Mobilität, Infrastruktur, Gesundheit und allgemeines Wohlbefinden betreffen". Im Herbst 2019 werden die Ideen weiterentwickelt. "Oftmals brauchen auch Unternehmen innovative Produkte oder Dienstleistungen. Jede und jeder wird für die Verbesserung unserer Zukunft gebraucht", so Karl Forcher, der im Projektteam mitwirkt. Mittlerweile beteiligen sich unzählige namhafte Unternehmen sowie Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft. Dygruber: "Auch gemeindeübergreifende Projekte sind willkommen. Landen einige davon in der Wirtschaft, gibt es einen fairen finanziellen Ausgleich". In den nächsten sieben Monaten hat man also noch Zeit Ideen einzureichen. "Wobei alle Einreichungen ein Zugewinn sind, zeigen sie doch von Selbstkompetenz und Verantwortung für eine gute Zukunft im Land", so Reinhard Willfort, von Neurovation.

Nähere Informationen zum Ideenwettbewerb gibt es unter: https://www.neurovation.net/de/lebenswerte-gemeinde Informationen zum Kongress "Bewusst gemeinsam Leben" https://www.bewusst-gemeinsam-leben.at/der-kongress/details/

Rückfragen: Georg Dygruber 0664 45 22 227 n f 0 @ b е W u s s t g е m е i n

s a m